



### **Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano)**

“La semana pasada asistí al evento global ‘Concordia’, que se lleva a cabo en la Universidad de Miami, para participar en un panel sobre migración y refugio hemisférico. La conversación fluyó en el sentido de entender y diagnosticar de manera muy puntual, no sólo las causas sino los tipos migratorios. Cuando se hablaba de migración, de lo que se trataba era de un país de origen y uno de destino. Hoy el fenómeno migratorio se ha complicado: el caso específico de México, somos un país de origen y destino, de tránsito, asilo, de refugiados, un país de regreso. Cada uno de estos casos se tiene que estudiar y proponer política pública diferenciada, a partir del entendimiento del problema y de las causas que lo generan”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC%5F%5F67WwbmgRUqk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213531&parId=75F18D3264FEE48F%213511&o=OneUp>